



6 Pièces

261 m²

Réf. V0080LM

1 370 000 €

La Tour-d'Aigues

Maison à vendre (84240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Lourmarin et Ansois en plein cœur de la Provence. A 40 mn d'Aix en Provence et sa gare TGV. L'agence immobilière John Taylor à Lourmarin vous propose à la vente en exclusivité au pied du Luberon, dans la campagne de la Tour d'Aigues cette ancienne ferme de 200m² avec une magnifique terrasse couverte de 36m², une écurie de 60 m² composé de 2 box de 10 m², Dépendances de 40 m² avec un enclos clôturé pour y accueillir des chevaux. Le terrain de 4935 m² est clos et joliment arboré. Ce bien rare à la vente se situe en campagne, non isolé proche du village d'Ansois. Le mas est composé ...

Near Lourmarin. Provence. Vaucluse 40 minutes from Aix en Provence and its TGV station. The John Taylor agency in Lourmarin offers you for sale exclusively in the countryside of la Tour d'Aigues this old farmhouse of 200m² with a magnificent covered terrace with barbecue of 36m², its stables of 60m² composed of 2 boxes of 10m² and outbuildings for 40 m² with a fenced park to acquire horses. The land of 4935 m² is closed and nicely planted. This rare property for sale is located in the countryside near the village of Ansois. The farmhouse is composed of a beautiful living room with fireplace ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

